

Vielseitiger Input und gute Stimmung beim BHE-Fachkongress Videosicherheit/Zutrittssteuerung in Mainz

Brücken, 08.05.2024

Am 23./24. April 2024 fand der 9. BHE-Fachkongress „Videosicherheit/Zutrittssteuerung“ im Atrium Hotel in Mainz statt.

Rund 200 Teilnehmer erlebten ein fesselndes Vortragsprogramm über innovative Technologien und erfolgreiche Praxisprojekte.

Eines von vielen Highlights war der Beitrag zur „Sicherheit durch Video und Zutritt im Forschungs- und Industriepark am ehemaligen Flughafen Tegel“. Auf dem 500 ha großen Gelände entsteht ein Forschungs- und Industriepark für urbane Technologien: Berlin TXL – The Urban Tech Republic. Dennis Marcel und Tino Konnertz, Geschäftsführer der Konntec Sicherheitssysteme GmbH, die mit der Sicherung des gesamten Areals beauftragt wurde, berichteten von der Umsetzung moderner Video- und Zutrittslösungen für dieses besondere Projekt.

Ein weiterer höchst interessanter Beitrag beschäftigte sich mit den Herausforderungen, die der Betrieb von Videosicherheitssystemen für den Transportnetzbetreiber TransnetBW GmbH, der für das Stromübertragungsnetz in Baden-Württemberg verantwortlich ist, mit sich bringt. Carsten Lucau, Leiter des Teams Sicherheit und Immissionsschutz im Netzbau bei TransnetBW, ging in dem Vortrag u.a. auf die Wirksamkeitskontrolle und Feineinstellung der Videodetektion sowie wichtige Datenschutz-Aspekte bei der Umsetzung ein.

Den Abschluss der Vortragsreihe bildete die Podiumsdiskussion zur „Videounterstützten Perimetersicherung mit intelligenter Zutrittssteuerung in kritischen Infrastrukturen“, bei der Branchen-Experten die Möglichkeiten und Grenzen der Technologien aufzeigten und gemeinsam mit dem Publikum darüber diskutierten, wie diesen begegnet werden kann.

Darüber hinaus bot die Location in Mainz den idealen Rahmen für einen in die Veranstaltung integrierten Ausstellungsbereich. Dort präsentierten 22 namhafte Anbieter moderne Video-, Perimeter- und Zutrittslösungen und standen den interessierten Besuchern als kompetente Ansprechpartner zur Verfügung.

Beste Gelegenheiten zum Netzwerken in entspannter Atmosphäre bot zudem der abendliche Branchentreff am ersten Veranstaltungstag.

Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten BHE-Fachkongress „Videosicherheit/Zutrittssteuerung“, der 2026 stattfinden wird.